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界 の 子
実り多き季節の中で

11 月に入っても夏日が記録され、毎日の服装選びにも時間がかかってしまう今日この頃で
す。とはいえ明け方の冷え込みには注意が必要です。また、インフルエンザの急拡大が懸念

されておりますが、体調管理に十分気をつけて参ります。

さて、10 月 17 日（火）に佐野市陸上記録会が行われました。本校からも多数の児童が参
加し、自己ベストを目指して競技することができました。また、学校芸術祭書道展や県学校

音楽祭中央祭も実施され、各自が日頃の練習の成果を存分に発揮することができました。

また、10月 12日（木）13日（金）は修学旅行でした。６年生は鎌倉・東京方面に出かけ、
八幡宮を拠点とした班別散策とキッザニア東京でたっぷりと楽しい思い出を作っていまし

た。

11 月に入り、本校児童の次なるスポーツイベントは持久走記録会です。持久走記録会では
低学年は８９０ｍ、中学年は１、２６５ｍ、高学年は１、６７５ｍ を走ります。中・長距

離走は自分との戦いです。息の苦しさや体調の変化と向き合い、ペースを考えながら最後ま

で走り抜く体力と気力を養います。学校でも体調管理に気を付けながら、体力向上に向けて

指導を行って参ります。

地域・保護者の皆様に感謝！
数年ぶりのバザーが開催されました。10 月 28 日（土）界小の

体育館前には、はやばやとお買い物にいらした皆さんがお見えに

なっていました。

この日のために、PTA 事業委員や本部役員の皆さんが、計画や
準備にたいへんなお骨折りをくださいました。数年ぶりの開催と

いうことで、まさに手探りの運営だったとのことです。保護者の

方々だけでなく各町内の皆様のご協力をいただきまして、たくさ

んの方がお見えになり、コロナ前の収益近くまで資金を集めるこ

とができました。

また、ボランティアの皆様による体育着のリサイクル・リユー

ス販売も同時進行で行われ、こちらも予想を上回る売り上げを得ることができました。こちらの売り上げ

は、今後のボランティア活動の資金源として、さらなる活動を推進してくれるでしょう。

また、校内の持久走記録会に先駆けて、ボランティアの方々に

お手伝いいただき、コースの雑草除去をおこないました。例年に

ない高温のためにいつもよりも雑草の量が多く、たいへんな作業

となりましたが、皆様のおかげでコースがすっきりとなり、児童

が気持ちよく走れるようになりました。

たいへんありがとうございました！




